

住職の写真日記より【令和6年2月】

2月はほとんど雪も降らず、気温が高い日が続き、雪解けも一気に進みましたね。4日におかげさまで61歳になりましたが、1日にコロナに感染。どうやら1週間前に感染した母からもらったようです。1週間、寺務室での隔離生活。軽く済んでホッとしました。



1日 コロナに感染

39℃の発熱と関節痛がありました。一週間お参り休ませてもらいました。後遺症はありませんでした。



7日 東京で7cmの積雪

普段降らない所の雪は、交通がマヒして大変ですね。写真は娘の住んでいる東京の荻窪というところです。



15日 氷濤まつり中止

開催期間をまだ10日も残しての中止は記憶にないですね。それほど高い気温が続いたんですね。残念！

5日 雪まつり開幕

もう15年近く行ってませんが、かなりの人出だったようですね。ホテルの宿泊費はかなり高騰しているよう。



10日 QUEEN来日

イギリスのロックバンド。43年ぶり。実は高校生の時、札幌のコンサートに行きました。みんな年取ったなー。



17日 ブラタモリ終了

大好きな番組が終わってしまうそうで残念。タモリさんの博学ぶりには毎回驚かされました。楽しかったな。

6日 オデッセイ修理

お参り先で、がっつり擦ってしまいました。修理に半月かかりました。修理費もかなりの金額になりました。



14日 親鸞聖人像の数

調べたご住職によれば1位は滋賀県。北海道は10位でした。意外と多いんですね。うちもありますよ。



19日 また新しい斎場

恵庭の葬儀社が千歳に。これで市内の斎場は9ヶ所に。橋爪2、今村1、ベルコ4、恵庭香華殿2です。

坊守の独り言

2009年2月17日は、住職の叔父（前住職の弟）隆正氏の命日でした。当時、隆おじさんはお寺で法務を手伝っていたので覚えている方も多いと思います。車の免許が無かったので、行武君が運転手をして月参りに出向いていました。懐かしいですね。

おじさんが亡くなった時、息子は小学2年生。おじさんの記憶はありますが、葬儀の記憶は残っていないようです。

先日、書類棚を整理しているとお布施の袋が出てきました。

「純正くんへ」と書かれ、送り主は「高塚君子」

「今日はありがとう 感謝の心」と一筆添えて。隆正氏の葬儀のお布施でした。

「純正初めてのお布施」と私の走り書きもありました。

早速、息子に連絡をし、このお布施で得度記念に自分用の念珠を購入するよう勧めました。隆正さん、君子さんの想いを「純正ファースト念珠」にします。

「お布施」や「永代経」というお金はこうゆう形で生かされ「永代にお経が続していく」カラとしてお寺を支えて下さっています。

3月は春彼岸と永代経法要です。お参りに参加するのも「お布施・永代経」のお心に繋がります。どうぞお参り下さい。